

Pierre Fabre pourrait transférer un site de recherche au groupe indien Jubilant

Compte Test - 2024-08-26 06:24:50 - Vu sur pharmacie.ma

Le groupe pharmaceutique français Pierre Fabre a annoncé des négociations exclusives avec Jubilant Biosys Limited, filiale du groupe indien Jubilant Pharmova, pour la vente de son site de recherche situé à Saint-Julien-en-Genevois. Ce site, employant environ 30 personnes, se consacre à la recherche sur des traitements anticancéreux, notamment des médicaments biologiques et des anticorps de synthèse. Cette vente s'inscrit dans une stratégie de Pierre Fabre visant à concentrer ses efforts de recherche sur d'autres projets en oncologie et à regrouper ses équipes près de son siège près de Toulouse. Jubilant Biosys, en tant que CRO (Contract Research Organization), se spécialise dans la sous-traitance de recherches pour divers groupes pharmaceutiques, une pratique de plus en plus courante dans l'industrie, notamment en Inde.

L'accord de vente prévoit la reprise par Jubilant Biosys des 35 salariés, des installations et des projets de recherche en cours, Pierre Fabre conservant une participation minoritaire pendant cinq ans. Cette transaction intervient dans un contexte de dépendance croissante de l'industrie pharmaceutique française, et plus largement occidentale, à l'égard de partenaires étrangers, notamment chinois et indiens.

Simultanément, le géant français des médicaments génériques, Biogaran, propriété des laboratoires Servier, est également en cours de vente, avec plusieurs groupes indiens potentiellement intéressés par son acquisition. Cette situation reflète les changements structurels dans l'industrie pharmaceutique, marqués par des externalisations accrues et des réorganisations stratégiques.